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3 期目も 

よろしくお願い 

致します。 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

３
８
３
７
票
で
当
選 

初
心
を
忘
れ
ず
、
私
に
託
さ
れ
た
一
票
一
票
の
重
み
を
噛
み
し
め
、
今
回
の

選
挙
で
か
け
て
頂
い
た
期
待
や
信
頼
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
向
上
心
を
も
っ
て 

 

引
き
続
き
議
員
活
動
に
邁
進
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
！
！ 

 

厳
し
い
評
価
に
猛
省 

一
方
で
、
現
職
の
議
員
と
し
て
立
候
補
し
て
お
き
な
が
ら
、
前
回
の
選
挙 

よ
り
も
得
票
数
は
減
り
、
順
位
も
下
が
り
ま
し
た
。 

こ
の
こ
と
は
、
こ
の
４
年
間
の
私
自
身
の
活
動
に
対
す
る
期
待
感
の
薄
れ
や 

議
員
と
し
て
の
魅
力
を
提
示
出
来
な
か
っ
た
、
私
の
至
ら
な
さ
、
力
不
足
に 

対
す
る
非
常
に
厳
し
い
評
価
を
頂
い
た
と
受
け
止
め
て
い
ま
す
！
！ 

 

と
こ
と
ん
真
面
目
に
、
と
こ
と
ん
ブ
レ
ず
に 

し
か
し
、
私
に
は
信
念
が
あ
り
ま
す
。
イ
ン
パ
ク
ト
や
面
白
み
に
欠
け
る
か
も

し
れ
ま
せ
ん
が
、
と
こ
と
ん
真
面
目
に
、
自
分
の
活
動
を
徹
底
的
に
公
開
し 

続
け
ま
す
。
ブ
レ
ず
に
自
分
の
思
い
を
伝
え
続
け
ま
す
。
何
よ
り
も
、  

 
 

 

私
自
身
の
こ
と
を
で
き
る
限
り
、
把
握
、
理
解
し
て
頂
き
た
い
の
で
す
。 

関
心
、
期
待
感
、
信
頼
感
を
抱
く
政
治
を
実
現
し
て
い
く
た
め
に
！
！ 

 

議
員
の
質
・
議
会
の
質
を
高
め
る
た
め
に 

選
挙
が
終
わ
っ
て
も
、
政
治
も
、
議
会
も
ま
だ
何
も
変
わ
っ
て
い
ま
せ
ん
。 

今
回
、
選
ば
れ
た
３
６
人
の
議
員
、
皆
さ
ん
が
一
票
を
託
し
た
議
員
の
活
動
を

こ
れ
か
ら
の
４
年
間
し
っ
か
り
と
チ
ェ
ッ
ク
し
続
け
て
欲
し
い
と
思
い
ま
す
。 

そ
の
こ
と
が
、
議
員
の
質
、
議
会
の
質
、
更
に
は
政
治
の
質
を
高
め
る
こ
と
に 

つ
な
が
る
は
ず
で
す
！
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発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
さ 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://www.geocities.jp/positive_square/ 
Facebook 活用しています！！ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

③住民基本台帳カードと個人番号カードについて 
 

Ｑ.住民基本台帳カードと個人番号カードの違いは？ 
 

Ａ．住民基本台帳カードは、行政事務の合理化と住民の  

利便増進を目的としたもの。 

個人番号カードは、社会保障や税制度の効率性・透明性 

及び国民の利便性の向上を目的としたもの。 
 

Ｑ.今年の１２月末で住民基本台帳カードの新規交付は  

終了する予定だが、来年度も住民基本台帳カードの作成・ 

利用を推進するのか？ 
 

Ａ．市では、マイナンバー制度による公平・公正な社会の  

実現、 国民の自己情報コン トロ ール権確保のために    

果たすべき個人番号カードの役割を認識し、住民基本台帳

カードからの移行を積極的に進めていく。 
 

（意見）住民基本台帳カードは今年末で新規交付が終了

することが決まっており、個人番号カードの交付時期と   

あわせて、市民への周知のタイミングを見極め、個々の  

状況やニーズに応じた紹介をするべき！！ 

②市民と行政の情報共有ツールについて 
 

Ｑ.地域の課題を市民がスマートフォン等を利用し、 

ＷＥＢ上で市民と市役所が情報共有し、協働して  

迅速に課題を解決している自治体がある。豊中市 

でもそのような取り組みができないか？ 
 

Ａ．市民と行政の情報共有ツールは、個人情報の 

取 り 扱 い 、 情 報 の 投 稿 ル ー ル 等 、 課 題 も 多 く    

先進事例の動向などを、調査・研究していく。 
 

（要望）市民と行政との情報共有化、市民協働に 

よるまちづくりの推進、市民の市政に対する関心や

意識の向上などが期待できる。前向きに調査研究 

して欲しい！！ 

④期日前投票所の拡充について 
 

Ｑ. 投票率が低下傾向にある一方、期日前投票者 

数は増加傾向にある。期日前投票の意義及び   

効果についてどのように考えているのか？ 
 

Ａ．投票日に仕事や旅行などで投票所へ行くことが

困難な人の投票の機会を確保できることから意義が

あり、 最近の選挙において 期日前投票者数が   

投票者数の概ね１割から２割を占めていることから、

投票機会の確保の観点で効果がある。 
 

（要望）駅前やスーパーなどに期日前投票所を  

設置することは市民の利便性向上、投票率の   

低下抑制になりえると思う。実施に向けて、調査、 

検討して欲しい！！ 

豊中市議会 6 月定例会の予定 
◆本会議（初日） ５月１５日（金） 午後１時から  

◆本会議（役員選挙） 午後１時から  

    ５月２０日（水）、２２日（金）、２７日（水）、 

◆各常任委員会 午前１０時から  

    ６月３日（水）、４日（木）、５日（金）、８日（月） 

◆本会議（個人質問） 午前１０時から  

    ６月１８日（木）、１９日（金）、２２日（月） 

※変更する場合もございますので、議会事務局まで   

ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

①官学協働の事務事業評価について 
 

Ｑ. 毎年、大阪大学で学生や大学院生による『公開模擬  

事業レビュー(事務事業評価)』が行われている。国の事業に 

ついて、事業の効率性や合理性を学生目線で審議し、    

その議論の様子が一般公開されている。この公開模擬事業

レビューを豊中市の事業をもとに開催してもらうことを    

検討してはどうか？ 
 

Ａ．市では現在、約１６００項目の事業を評価しているが、 

公開の場で事務事業の見直しを議論する場合は、時間的

制約などから対象とする事業数が１０数項目に限定され、

個々の事務事業ごとに議論を行うため、他の事業との   

関連性からの評価が難しいなどの課題がある。大阪大学の

取組みについては、事業の見直しを推進する仕組みの一つ

として情報収集に努める。 
 

（要望）豊中市の事業をもとに大学生に公開模擬事業  

レビューをしてもらうことは、若い世代が政治や豊中市の 

施策に関心や関わりを持つきっかけになり、さらに官学協働

の事業として、豊中市のＰＲにも繋がる可能性がある。   

ぜひ、実施に向けて検討して欲しい！！ 

 


